

Aktuelle Corona-Regeln in der Henry und Emma Budge-Stiftung

Stand: 21.03.2023

Liebe Bewohner*innen,
liebe Angehörige, liebe Besucher*innen, liebe Mitarbeiter*innen,

seit dem 1. März sind bundesweit und damit auch in Hessen fast alle Corona-Regeln entfallen.

Bewohner*innen und Beschäftigte der Henry und Emma Budge- Stiftung müssen daher grundsätzlich keine Maske mehr tragen.

Für Besucher*innen unseres Pflegezentrums gilt weiterhin bis zum 07. April 2023 die gesetzliche Pflicht zum Tragen einer FFP2- Maske (ab dem Betreten der Wohnbereiche 4-7).

Bei Erkältungssymptomen bitten wir Sie alle, innerhalb der Stiftung eine FFP2 Maske zu tragen. Dies gilt auch, wenn Ihr Coronatest negativ ausgefallen ist.

Bitte handeln Sie eigenverantwortlich und setzen Sie sich keiner unangemessenen Infektionsgefahr aus. In Innenräumen, im ÖPNV und in Gedrängesituationen kann eine Maske weiterhin sinnvoll sein, um sich selbst und andere zu schützen.

Geeignete Masken sind weiterhin am Empfang erhältlich.

Wir danken Ihnen für Ihre Disziplin und das Verständnis.

Herzliche Grüße
Thorsten Krick
Geschäftsführer und Covid- 19- Beauftragter